
Requerimento Nº 219/2025

Súmula: “Requeiro informações do 
Executivo, se há estudos, em parceria com 
IBAMA, para a implantação de um Centro 
de Triagem de Animais Silvestres - CETAS 
- a fim de atender animais silvestres 
feridos, doentes, vítimas de maus tratos 
ou provenientes de apreensão ou entrega 
voluntaria.”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy, Prefeito Municipal, para que 
informe à esta Casa de Leis, por meio da pasta competente, se há estudos, 
em parceria com IBAMA, para a implantação de um Centro de Triagem de 
Animais Silvestres - CETAS - a fim de atender animais silvestres feridos, 
doentes, vítimas de maus tratos ou provenientes de apreensão ou entrega 
voluntaria.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento se faz necessário, haja vista a 
importância de termos um centro de triagem de animais silvestres em 
nosso município, pois atualmente, toda a demanda existente é direcionada 
para a unidade de Barueri e, considerando a biodiversidade de nossa 
cidade, é importante termos uma unidade neste município. 

Considerando o grande trabalho da atual gestão, requeiro 
informações do Executivo, se há estudos, em parceria com IBAMA, para a 
implantação de um Centro de Triagem de Animais Silvestres - CETAS - a 
fim de atender animais silvestres feridos, doentes, vítimas de maus tratos 

R
eq

ue
rim

en
to

 N
º 

21
9/

20
25

 -
  D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 e

m
 2

7/
01

/2
02

5.
 P

R
O

T
O

C
O

LO
 1

00
9/

20
25

 -
 2

7/
01

/2
02

5 
10

:2
1 

- 
. P

ar
a 

ve
r 

o 
ar

qu
iv

o 
or

ig
in

al
 a

ce
ss

e
ht

tp
://

si
av

e.
ca

m
ar

ai
ta

pe
vi

.s
p.

go
v.

br
/S

in
o.

S
ia

ve
/d

oc
um

en
to

s/
au

te
nt

ic
ar

e 
in

fo
rm

e 
a 

ch
av

e:
 K

70
A

-8
A

P
C

-P
8W

Z
-F

70
6



ou provenientes de apreensão ou entrega voluntaria, para que possamos 
contribuir com o retorno de animais silvestres ao seu habitat natural.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery,  27 de janeiro de 2025.

Vereadora Tininha – PSD
Vice-Presidente
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=K70A8APCP8WZF706, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: K70A-8APC-P8WZ-F706
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